



Parlamento alterno

No exento de polémica y con señalamientos de un intento de bloqueo por parte de Morena y sus aliados, finalmente hoy arranca el parlamento abierto alterno para discutir la reforma electoral, organizado por los grupos parlamentarios del PAN, PRI y PRD en la Cámara de Diputados. Tras una reiterada negativa de los órganos administrativos de San Lázaro para autorizar algún espacio para llevar a cabo el encuentro, finalmente se realizará, al menos para el inicio, en el salón Legisladores. que es parte de las instalaciones que administra la bancada panista. Durante esta primera jornada ya se anunció que participarán dos de los expresidentes del extinto Instituto Federal Electoral, José Woldenberg y Luis Carlos Ugalde, además de otros especialistas.

Mal augurio para Murat

Tras lo que parecía ser un inicio de transición tersa entre el gobernador saliente de Oaxaca, **Alejandro Murat**, y el gobernador electo, **Salomón Jara**, la situación parece que se le empieza a complicar al primero, luego de que, nos dicen, no solo están saliendo a relucir importantes diferencias entre ambos sino también entre los equipos que están llevando a cabo las reuniones para la entrega-recepción. Parece que, después de todo, los astros de plano no se alinearon para **Alejandro Murat**, sobre quien siguen pesando serios cuestionamientos por su papel en la elección y que ahora tampoco queda muy bien con la 4T.

Tapadera

Quien enfrenta ya muy serios cuestionamientos es el alcalde de Ahome, Sinaloa, y exaspirante a la gubernatura, Gerardo Vargas Landeros, que de plano no ha querido entrarle al tema del documentado quebranto millonario a la Junta de Agua Potable y Alcantarillado municipal, durante la administración anterior. Organizaciones civiles ya han cuestionado seriamente al edil e incluso señalan que Vargas Landeros podría estar encubriendo a su antecesor. ¿Será que Vargas Landeros está cuidándole las espaldas a Manuel Chapman?. ¿qué dirá de todo esto el goberna-

dor Rocha?